

Lektion 13

1. Was tat Gott, nachdem Adam und Eva Gott ungehorsam waren?
 - Nachdem Adam und Eva Gott ungehorsam waren, rief Gott Adam.
2. Hat Gott Adam gerufen, weil Er nicht wusste, wo Adam war?
 - Nein.
 - Gott weiß alles.
 - Gott sieht alles.
3. Warum hat Gott Adam gerufen?
 - Gott wollte, dass Adam zu Ihm kommt und seine Sünde bekennt.
 - Gott wollte, dass Adam zu Ihm kommt und zugibt, dass er Gott ungehorsam war.
 - Gott wollte, dass Adam zu Ihm kommt und zugibt, auf Satan gehört zu haben.
4. Wie bestrafte Gott die Schlange?
 - Die Schlange muss nun auf ihrem Bauch kriechen.
5. Wie bestrafte Gott Eva?
 - Eva sollte unter großen Schmerzen Kinder gebären.
6. Wie bestrafte Gott Adam?
 - Adam sollte den Acker mit viel Schweiß bearbeiten und wenig Mais ernten.
 - Gott verfluchte die ganze Erde.
7. Welches sind die Zeichen, dass Gott die Erde verflucht hat?
 - Es gibt viele Dornen und viel Unkraut.
 - Es gibt viel Dürre und Hochwasser.
 - Es gibt viele giftige Pflanzen und Schlangen.

- Tiere beißen Menschen.
 - Menschen müssen hart arbeiten.
 - Menschen werden krank.
 - Menschen sterben.
8. Was versprach Gott zu tun, kurz nachdem Er Adam und Eva bestraft hatte?
- Kurz nachdem Gott Adam und Eva bestraft hatte, versprach Gott, den Retter zu senden.
9. Was sollte der Retter tun?
- Der Retter würde kommen, um die Menschen von der Macht der Sünde zu befreien.
 - Der Retter würde kommen, um die Menschen von der Macht des Todes zu befreien.
 - Der Retter würde kommen, um die Menschen von der Macht Satans zu befreien.
10. Wer sollte der Retter sein?
- Der Retter würde der Sohn einer Jungfrau sein.
11. Warum versprach Gott, den Retter zu senden?
- Weil Gott alle Menschen sehr lieb hat.
12. Haben Adam und Eva Gottes Liebe verdient?
- Nein. Adam und Eva verdienten den ewigen Tod.

Was machten Adam und Eva, nachdem sie Gott ungehorsam waren?

- Sie machten sich Kleidung aus Blättern.

Warum machten sich Adam und Eva Kleidung aus Blättern?

- Weil sie versuchten, ihre Sünde zu verbergen.

Kann irgendjemand seine Sünde vor Gott verbergen?

- Nein. Niemand kann seine Sünde vor Gott verbergen.

Aber Gott lehnte die Kleidung aus Blättern, die Adam und Eva gemacht hatten, ab.

Warum lehnte Gott die Kleidung aus Blättern, die Adam und Eva gemacht hatten, ab?

Gefallen Gott Blätter nicht?

- Doch.

- Gott ist derjenige, der die Blätter erschaffen hat.

Warum lehnte Gott die Kleidung aus Blättern, die Adam und Eva gemacht hatten, ab?

- Gott wollte Adam und Eva lehren, dass sie nichts tun konnten, um sich selbst annehmbar für Gott zu machen.

Können wir uns annehmbar für Gott machen durch die Kleidung, die wir tragen?

- Nein.

Können wir uns annehmbar für Gott machen durch die Werke, die wir tun?

- Nein.

Gott wird diejenigen, die ihren eigenen Weg gehen, nicht annehmen.

Gott wird diejenigen, die ihren eigenen Weg wählen, nicht annehmen.

Gott will, dass wir alleine Gottes Weg gehen.

Gott will, dass wir alleine Gottes Weg wählen.

Wer ist der Einzige, der Adam und Eva für Gott annehmbar machen konnte?

- Gott.

Was tat Gott für Adam und Eva?

Lesen wir 1. Mose 3: 21

²¹ Und Gott der HERR machte Adam und seiner Frau Röcke von Fellen und zog sie ihnen an.

- Gott machte Kleidung aus Tierfellen für Adam und Eva.

Wo hatte Gott die Tierfelle her?

- Gott tötete die Tiere und häutete diese.

Warum tötete Gott die Tiere, um Adam und Eva Kleidung daraus zu machen?

- Gott wollte Adam und Eva etwas lehren.

Was wollte Gott Adam und Eva lehren?

- Dass Ungehorsam den Tod nach sich zieht.

- Dass Sünde den Tod nach sich zieht.

- Dass die Strafe für Sünde der Tod ist.

Der erste physische Tod in der Welt ereignete sich, als Gott die Tiere getötet hat.

Obwohl Adam und Evas Ungehorsam den Tod verdiente, machte Gott Kleidung für sie.

Warum machte Gott Kleidung für Adam und Eva?

- Weil Gott Adam und Eva liebte.

Adam und Eva zogen die Kleidung nicht selbst an.

Es war Gott, der Adam und Eva die Kleidung angezogen hat.

Warum erlaubte Gott es Adam und Eva nicht, die Kleidung selbst anzuziehen?

- Gott lehrte Adam und Eva, dass nur Gott Menschen ummanteln/kleiden kann.
- Gott lehrte Adam und Eva, dass Er diejenigen nicht annehmen wird, die ihren eigenen Weg gehen.
- Gott lehrte Adam und Eva, dass Er diejenigen nicht annehmen wird, die ihren eigenen Weg wählen.

- Gott lehrte Adam und Eva, alleine Gottes Weg zu gehen.
- Gott lehrte Adam und Eva, alleine Gottes Weg zu wählen.

Was tat Gott, nachdem Er Adam und Eva mit Kleidung versehen hatte?

Lesen wir 1. Mose 3: 22-23

²² Und Gott der HERR sprach: Siehe, der Mensch ist geworden wie unsereiner und weiß, was gut und böse ist. Nun aber, dass er nur nicht ausstrecke seine Hand und breche auch von dem Baum des Lebens und esse und lebe ewiglich!

²³ Da wies ihn Gott der HERR aus dem Garten Eden, dass er die Erde bebaute, von der er genommen war.

- Gott der Vater, Gott der Sohn und Gott der Heilige Geist sprachen an dieser Stelle über Adam und Eva.

Davor kannten Adam und Eva nur Gutes.

Nun aber kannten Adam und Eva das Böse.

Davor kannten Adam und Eva nur den Gehorsam.

Nun aber kannten Adam und Eva den Ungehorsam.

Davor kannten Adam und Eva keine Schande.

Nun aber kannten Adam und Eva die Schande.

Davor kannten Adam und Eva nur das Leben.

Nun aber kannten Adam und Eva den Tod.

Weil Adam und Eva gesündigt hatten, vertrieb sie Gott aus dem Garten Eden.

Lesen wir 1. Mose 3: 24

²⁴ Und er trieb den Menschen hinaus und ließ lagern vor dem Garten Eden die Cherubim mit dem flammenden, blitzenden Schwert, zu bewachen den Weg zu dem Baum des Lebens.

Was tat Gott, damit Adam und Eva nie in den Garten Eden zurückkehren?

- Gott setzte Engel, Cherubim genannt, mit einem flammenden Schwert an den Eingang des Garten Edens.

Warum hat Gott das getan?

- Gott wollte nicht, dass Adam und Eva in den Garten Eden zurückkehren.

Warum wollte Gott nicht, dass Adam und Eva in den Garten Eden zurückkehren?

- Weil Adam und Eva Gott ungehorsam gewesen waren und gesündigt hatten.

Sind Adam und Eva gestorben?

- Ja.

Wie ist es zu verstehen, dass Adam und Eva gestorben sind?

- Adam und Eva waren von Gott getrennt.
- Adam und Eva waren von Gott, der ihnen das Leben verliehen hatte, getrennt.

- Adam und Eva konnten nicht weiter bei Gott sein.
- Adam und Eva konnten nicht weiter mit Gott leben.

- Adam und Eva mussten von Gott getrennt leben.

Gott ist heilig.

Gott kann nicht mit Sünde leben.

Gottes Strafe für Sünde ist der Tod.

Adam und Eva sind der Vater und die Mutter aller Menschen.

Weil Adam und Eva gestorben sind, sterben alle Menschen.

Weil Adam und Eva von Gott getrennt wurden, sind alle Menschen von Gott getrennt.

Gott ist heilig.

Gott kann nicht mit Sünde leben.

Gottes Strafe für Sünde ist der Tod.